

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Wieder vereint:
Kaiser Franz Joseph und
Schloss Schönbrunn.

Zum 100. Todestag: Tussauds-Wachsfigur Kaiser Franz Joseph lud zur Audienz im Schloss

Hietzing. Kaiser Franz Joseph nahm weder Taxi noch Limousine zu seiner Sommerresidenz Schloss Schönbrunn. Er reiste mit der Straßenbahn an. Ohne eine Miene zu verziehen, fuhr er vom Prater über die Ringstraße nach Hietzing. Kein Wunder:

Der Kaiser ist aus Wachs – gefertigt von Madame Tussauds in Wien. Für einige Stunden konnten Besucher Selfies mit dem Kaiser machen. Außerdem gibt es eine Sonderausstellung in Schönbrunn zum Thema „Mensch und Herrscher“ zum 100. Todestag.